

Der harte Weg

Von Nadinekaaz84-

Kapitel 1: Ankunft

Der Wecker klingelte viel zu früh. Rindou zog sich nochmal die Decke über den Kopf. Zum Glück stellte sie ihren Wecker immer etwas früher. Heute sollte ihr erster Tag auf der Tōtsuki sein. Sie hatte sich denn weg dahin schwer erarbeitet. Als sie dann doch aufgestanden und sich fertig gemacht hatte, ging sie in die Küche. Ihre Eltern waren wieder mal nicht da. Selbst zu ihrem ersten Tag würden sie ihre Tochter nicht begleiten oder sich verabschieden. Rindou glaubte langsam sie waren froh das sie endlich weg war. Traurig schnappte sie sich ihr Frühstück und machte sich auf dem Weg. An der Akademie angekommen waren ziemlich viele Schüler. Die neuen mussten sich erstmal vorstellen. Nachdem Rindou und die anderen sich vorgestellt hatten, kam der Direktor der Akademie zum Mikrofon und stellte sich und die Akademie vor. Dann wurden die Schüler dem zehnererrat zugeteilt. Sie waren die oberste Entscheidungsgewalt. Das beeindruckte sie schon ziemlich. Sie sollte zu einem gewissen Eishi tsukasa. Er war wohl der erste Sitz des zehnerrats. Hj ich bin Rindou und soll zu dir kommen. Erst erschrak eishi, aber die Ausstrahlung von Rindou faszinierte ihn. Sie war so anders als alle anderen. Hallo ich bin eishi tsukasa. Du wirst ab morgen bei mir lernen und arbeiten. Ich freue mich schon sehr, lächelte sie. Dieses Mädchen verwirrte ihn völlig. Jetzt werde ich dir erstmal zeigen wo du schlafen wirst. Sie plapperte denn ganzen Weg über und redete die ganze Zeit über essen. Eishi musste wirklich schmunzeln. Dieses Mädchen würde ihn mächtig auf Trab halten. Er war sich nur nicht sicher was er davon halten sollte. Warum hatten sie gerade ihm Rindou aufgedrückt? Vielleicht war sie auch einfach nur aufgeregt. Er verabschiedete sich von ihr und ging schlafen. Aber er dachte noch viel über Rindou nach. Am nächsten morgen war sie die erste und stand bereit in der Küche. Kurz darauf trafen auch die anderen ein. Mit ihr waren ihm 4 zugeordnet. Er erklärte ihnen erstmal die Grundlagen. Da fiel ihre Aufmerksamkeit aber eher auf ein anderes Mädchen. Rindou war begeistert wie sie geschickt seinen Anweisungen folgte. Hey was kuckst du denn so? Fragte das Mädchen. Tschuldigung Ich war gerade nur so gefesselt davon wie gut du das machst. Ach so, komm ich zeige es dir. Ich heiße übrigens Nené und du? Ich bin Rindou. Hey was quatscht ihr da? Rief er ihnen zu. Da schnitt sich plötzlich rindou vor Schreck in denn Finger. Ups sorry sagte sie nur. Oh je ich bringe dir mal ein Pflaster. Dann verband er ihr sanft denn Finger. Eishi war sich ziemlich sicher, dieses Mädchen würde seine Küche noch mächtig aufwirbeln. Geht's wieder? Fragte er dann sanft. Ja gar nicht so schlimm. Sie lächelte schon wieder. Tapferes Mädchen. Danke mein ritter. Sagte sie und sah ihn direkt an. Dieser Blick durchfuhr ihn wie ein Blitz....